

## ABSTRAK

Teks eksposisi adalah bentuk tulisan yang memaparkan sesuatu bertujuan untuk memberikan informasi. Metode *college ball* merupakan satu putaran pengulangan yang standar terhadap materi pelajaran. Sehubungan hal tersebut, penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai pembelajaran menangkap makna teks eksposisi dengan menggunakan metode *college ball* pada siswa kelas VII MTsN 1 Bandung.

Rumusan masalah yang penulis ajukan yaitu: (a) Mampukah penulis melaksanakan kegiatan pembelajaran menangkap makna teks eksposisi dengan menggunakan metode *college ball* pada siswa kelas VII MTsN 1 Bandung?; (b) Mampukah siswa kelas VII MTsN 1 Bandung mengikuti pembelajaran menangkap makna teks eksposisi dengan menggunakan metode *college ball*?; dan (c) Efektifkah metode *college ball* digunakan dalam pembelajaran menangkap makna teks eksposisi pada siswa VII MTsN 1 Bandung?

Hipotesis yang penulis rumuskan yaitu: (a) Penulis mampu melaksanakan pembelajaran menangkap makna teks eksposisi dengan menggunakan metode *college ball* pada siswa kelas VII MTsN 1 Bandung; (b) Siswa VII MTsN 1 Bandung mampu melaksanakan pembelajaran menangkap makna teks eksposisi dengan metode *college ball*; dan (c) Metode *college ball* efektif digunakan dalam pembelajaran menangkap makna teks eksposisi pada siswa kelas VII MTsN 1 Bandung.

Metode penelitian yang penulis gunakan adalah *pre-experimental design (nondesign)* dengan teknik penelitian telaah pustaka, observasi, tes, teknik analisis. Adapun hasil penelitiannya adalah sebagai berikut.

1. Penulis mampu melaksanakan pembelajaran menangkap makna teks eksposisi dengan menggunakan metode *college ball*. Hal ini terbukti dari hasil nilai kegiatan pembelajaran sebesar 3,77.
2. Siswa mampu menangkap makna teks eksposisi dengan menggunakan metode *college ball*. Hal ini terbukti dari nilai rata-rata *pre test* 1,31 dan nilai *post test* dengan rata-rata nilai 3,24, jadi ada peningkatan sebesar 1,92.
3. Metode *college ball* efektif digunakan dalam pembelajaran menangkap makna teks eksposisi. Terbukti dari hasil perhitungan statistik dengan hasil  $t_{hitung} > t_{tabel}$ , yaitu  $15,11 > 2,05$  yakni dengan tingkat kepercayaan 95%, dan d.b sebesar 27.

Berdasarkan fakta tersebut, penulis menyimpulkan semua hipotesis yang penulis rumuskan dalam penelitian ini dapat diterima.

Kata kunci: *Menangkap makna, metode college ball, teks eksposisi.*